

Pour diffusion immédiate

DE BELLES RENCONTRES  
POUR RESTER À L’AFFÛT DES NOUVELLES EN MATIÈRE DE RECHERCHE

Montréal, le 4 février 2020. – L’[Association pour la recherche au collégial](#) tiendra la 19<sup>e</sup> édition de ses Belles Rencontres à l’École nationale de cirque, à Montréal, le 20 février prochain, de 10 h à 16 h. Quiconque met en pratique la recherche ou la soutient au sein d’un établissement d’enseignement collégial voudra saisir cette occasion de rester à l’affût des nouvelles en cette matière.

Comme leur nom l’indique, [Les Belles Rencontres de l’ARC](#) constituent un lieu sans pareil pour établir, entretenir ou enrichir son réseau de relations en lien avec la recherche collégiale. D’un côté, elles fournissent de l’information sur les plus récents développements. De l’autre, elles offrent une occasion de réseautage hors du commun. Cette année, l’ARC souhaite saluer le fait que le Conseil supérieur de l’éducation compte maintenant sur la Commission de l’enseignement et de la *recherche* au collégial. Elle propose par ailleurs aux participantes et participants de souligner l’introduction de la lettre « R » – pour le développement de la *recherche* et des *régions* – dans le modèle de financement des cégeps, dorénavant connu sous l’acronyme FABRES. À l’échelle pancanadienne, un groupe de travail composé de sept organismes, dont l’ARC, a soumis au Comité permanent sur les finances du gouvernement du Canada, en août dernier, un mémoire sur le financement des coûts « complets » de la recherche. Les Belles Rencontres représentent donc une occasion incomparable pour prendre connaissance de visées à la fine pointe de l’actualité. De plus, l’ARC tiendra son assemblée générale annuelle lors de cet événement. Enfin, la journée comprend une présentation sur le développement de la capacité de recherche au sein de l’établissement hôte des Belles Rencontres, qui n’est rien de moins que fulgurant et qui se déploie dans les trois secteurs de la recherche, et une visite des lieux.

La veille des Belles Rencontres, les conseillères et conseillers à la recherche sont conviés à une journée de discussion, qui aura aussi lieu à l’École nationale de cirque, de 10 h à 16 h, sur des sujets qu’ils auront eux-mêmes ciblés. Les personnes désireuses d’obtenir de l’information ou de s’inscrire à l’une ou à l’autre de ces activités sont priées de téléphoner au 514 843-8491 ou d’écrire à [arc@cvm.qc.ca](mailto:arc@cvm.qc.ca). Des frais d’inscription sont exigibles selon la [grille de tarification pour les individus](#) de l’ARC.

\*\*\*\*

Fondée en 1988, l’Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

– 30 –

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale  
514 843-8491 | 514 299-9568 | [arc@cvm.qc.ca](mailto:arc@cvm.qc.ca)